

Desbassyns se jette à l'eau !

Classe de mer des CP-CM1-CM2

💡 Aidons nos élèves à réaliser leur rêve : partir en classe de mer ! 🌎⛵

En décembre, **5 classes de notre école** vivront une expérience unique au **centre Jacques Tessier à La Saline-les-Bains** :

- ✓ Découverte du milieu marin et de sa biodiversité
- ✓ Sensibilisation à la préservation du patrimoine marin
- ✓ Activités nautiques et aquatiques

👉 Pour financer ce beau projet, une campagne de **financement participatif** est lancée !

💡 Chaque don, même petit, compte. Les dons sont **sécurisés** et ouvrent droit à une **réduction d'impôt de 66 %**.

🔔 Vous pouvez nous aider de deux belles manières :

❤️ En faisant un don, même symbolique

❤️ En partageant ce projet autour de vous (famille, amis, voisins, commerçants, entreprises locales...)

🔗 Soutenez le projet ici :

<https://trousseaprojets.fr/projet/16844>

👉 Merci infiniment pour votre générosité et votre mobilisation.

Ensemble, faisons vivre à nos enfants une aventure inoubliable ! 🌴❤️

Qui sommes-nous ?

Nous sommes les élèves de l'école primaire publique Desbassyns de Sainte-Marie de La Réunion. Nous sommes 120 élèves de CP, CM1 ou CM2.

Nous souhaitons partir en classe de mer au centre Jacques Tessier à La Saline-les-Bains au mois de décembre.

Le projet pédagogique

Nous organisons une classe transplantée, du 15 décembre au 19 décembre avril 2025, sur le thème du milieu marin, de sa biodiversité et la préservation du patrimoine marin.

Le programme est le suivant :

-Observer la faune et la flore marines lors des sorties en mer et à l'aquarium.

- Sensibiliser des élèves à la biodiversité et à la fragilité de l'écosystème.
- Observer, apprécier et interroger notre patrimoine naturel et culturel : visite de Kélonia (CP) et de Villèle ou Stella Matutina (CM)
- Pratiquer des activités nautiques : baignade dans le lagon, kayak de mer, naviguer sur des bateaux à voile (Optimist).
- Apprendre à être autonome et à vivre ensemble : favoriser la coopération, la solidarité et le respect mutuel, développer l'autonomie et la confiance en soi à travers des activités collectives, apprendre à vivre ensemble dans un cadre collectif.

Les résultats attendus sont :

- Une meilleure connaissance du milieu marin et des enjeux environnementaux ;
- Des comportements responsables et éco-citoyens ;
- Le développement de compétences sociales et personnelles ;
- La création de souvenirs positifs et d'un esprit de groupe renforcé.

Pourquoi avons-nous besoin de vous ?

Nous faisons appel à votre générosité pour nous aider à financer ce voyage scolaire, car le coût par élève est élevé et représente une somme difficile à atteindre pour certaines familles.

L'hébergement et les repas reviennent à 260 € par élève, auxquels s'ajoute le coût des activités. Bien que nous ayons entrepris plusieurs démarches pour obtenir des subventions et que les élèves participent activement à des actions de financement, le coût pour les familles reste élevé.

Votre soutien, même modeste, permettrait à nos élèves de vivre une expérience inoubliable, enrichissante et formatrice. Nous vous remercions d'avance pour toute aide que vous pourriez apporter pour concrétiser ce projet et offrir aux enfants cette chance unique.

L'objectif minimum de 250 € nous permettra de participer au financement des activités.

L'objectif optimum de 4000 € nous permettra de réduire la participation des familles.

En conclusion

Ce projet ambitieux par le nombre d'élèves qui y participent nous tient très à cœur.

Un grand merci pour votre générosité qui permettra à nos élèves de créer quelques uns des plus beaux souvenirs de leur scolarité !